

## Guerre en Irak : Pourquoi ? - 1/1

**La guerre en Irak nous a semblé être tombée du ciel: elle est arrivée à un moment où l'on ne s' y attendait pas. Pourtant, certains prétendent que la guerre a été prévue il y a bien longtemps...**

La guerre en Irak ressemble un peu à la guerre du Golf au Koweït. Ce qui a changé, ce n'est pas le décor, mais la vision donnée par cette guerre. La guerre du Golf a été inscrite dans l'histoire comme étant **la** 1ère guerre ayant été diffusée *en couleur et en direct*.

Aujourd'hui encore, la télévision se montre à l'affût des dernières informations données par les deux camps: Américain et Irakien. Toutes les informations nous sont données comme... les bombes lancées sur les habitants de l'Irak qui se demandent se qui se passe : elles nous viennent fraîches mais trop souvent, certains journalistes ne font que répéter ce qu'on leur dit sans **l'analyser**

Pour quelles raisons Georges W. Bush veut-il absolument mener cette campagne contre un ennemi au prix de la vie de millions d'innocents ? La réponse a été donnée il y a déjà plusieurs semaines: le pétrole.

Une des raisons pour lesquelles le président des Etats-Unis voudrait s'approprier à n'importe quel prix le pétrole de l'Irak est certainement parce-que il a toujours vécu dans le monde du pétrole. Georges Bush a créé à maintes reprises des sociétés pétrolières pratiquement toutes tombées en faillite. Il a put en recréer plusieurs grâce à l'argent de certaines sociétés pétrolières. Cette histoire s'est répétée jusqu'au jour où ce fut une autre personne qui se chargea de la tirelire de la société...

Ce qu'une grande partie de la population ne sait - peut être - pas, c'est que Georges Bush était le gouverneur du Texas. Grâce à son action, la liste des "mauvaise actions" s'est vue diminuée considérablement...